



PENYELENGGARA PENDIDIKAN YAYASAN SALUB SUBI  
SD YOS SUDARSO CIGUGUR

Terakreditasi A  
R. RS Sekeloa Kamulyan No. 3123 Cigugur - Kertajati Garut 45122 Telp.

**RAPOR DAN PROFIL PESERTA DIDIK**

Nama Peserta Didik : RICHARDUS C.L.S Kelas : 6B  
Nomor Induk / NISN : 141501051/008735868 Semester : 1 (Sata)  
Nama Sekolah : SD YOS SUDARSO CIGUGUR Tahun Pelajaran : 2019-2020  
Alamat Sekolah : Jl. RS Sekeloa Kamulyan No. 1515 Cigugur - Kuningari

A. Sikap		Deskripsi
1. Sikap Spiritual	Richard, sangat baik dalam sikap berpenilaku syukur, berdoa sebelum dan sesudah belajar, baik dalam sikap ketahanan beribadah, toleransi dalam beribadah,	
2. Sikap Sosial	Richard, sangat baik dalam sikap disiplin, baik dalam sikap jujur, tanggung jawab, sopan santun, peduli, percaya diri,	

**B. Pengetahuan dan Keterampilan**

No	Muatan Pelajaran	KKM	Pengetahuan			Keterampilan		
			Nilai	Prekisi	Deskripsi	Nilai	Prekisi	Deskripsi
1	Pendidikan Agama dan Budi Pekerti	75	95	A	Richard, sangat baik dalam memahami diri sebagai bagian warga dunia dan melakukan diri dalam berbagai kesempatan untuk manusia. Sangat baik dalam memahami tugas dan utas-guna.	88	A	Richard, sangat baik dalam melakukan aktivitas (mengaji) mencantumkan (menuliskan) refleksi (pencerahan) mengenai nilai-nilai Pancasila dalam kehidupan sehari-hari yang berkebangsaan. Sangat baik dalam melaksanakan sikap (sikapnya) mencantumkan (menuliskan) refleksi (pencerahan) mengenai nilai-nilai Pancasila dalam kehidupan sehari-hari yang berkebangsaan.
2	Pendidikan Pancasila dan Kewarganegaraan	75	94	A	Richard, sangat baik dalam memahami perubahan dan kehidupan berbangsa dan bernegara di era digital. Sangat baik dalam memahami konsep-konsep sosial, budaya, dan ekonomi masyarakat.	94	A	Richard, sangat baik dalam melakukan analisis (analisa) pelaksanaan nilai-nilai Pancasila dalam kehidupan sehari-hari yang berkebangsaan. Sangat baik dalam melaksanakan sikap (sikapnya) mencantumkan (menuliskan) refleksi (pencerahan) mengenai nilai-nilai Pancasila dalam kehidupan sehari-hari yang berkebangsaan.
3	Bahasa Indonesia	75	91	A	Richard, sangat baik dalam mengaji isi teks pidato yang didengar dan dibaca. Sangat baik dalam mengaji isi teks perbandingan (komparasi) islah yang didengar dan dibaca.	95	A	Richard, sangat baik dalam menyajikan hasil pengamatan (observasi) islah secara lisan, tulis, dan visual dengan menggunakan kalimat baik dan benar. Sangat baik dalam mengubah teks puisi ke dalam teks prosa dengan tetap memperhatikan makna isi teks.
4	Matematika	60	96	A	Richard, sangat baik dalam menjelaskan dan melakukan operasi penjumlahan, perkalian, dan pembagian yang melibatkan bilangan bulat negatif. Sangat baik dalam menjelaskan bilangan bulat negatif (termasuk menggunakan garis bilangan).	90	A	Richard, sangat baik dalam menggunakan konsep bilangan bulat negatif (termasuk menggunakan garis bilangan) untuk menyatakan situasi sehari-hari. Cukup dalam mengidentifikasi teks soal, jawaban, diameter, luas, tali busur, tembereng, dan juring.

**C. Extrakurikuler**

No	Kegiatan Ekstrakurikuler	Predikat	Keterangan
1	PRAMUKA	B	Baik dalam mengikuti pramuka penggalang
2	ENGLISH CLUB	B	Berani dalam melakukan dialog sederhana dalam bahasa inggris tentang prestasi

**D. Saran-saran**

Richard, sudah sangat baik pertahankan prestasinya yang sudah bagus!

**E. Tinggidi Berat Badan**

No	Aspek Yang Dinilai	Semester	
		1	2
1	Tinggi Badan	150 cm	cm
2	Berat Badan	45 kg	kg

**F. Kondisi Kesehatan**

No	Aspek Fisik	Keterangan
1	Penglihatan	Serumen
2	Penglihatan	Sehat
3	Ugri	Kg

**G. Prestasi**

No	Jenis Prestasi	Keterangan
1	-	-
2	-	-
3	-	-

**H. Ketidakhadiran**

1	Sakit	-	hari
2	Izin	-	hari
3	Tanpa Keterangan	-	hari

5	Ilmu Pengetahuan Alam	70	93	A	Richard, sangat baik dalam memahami konsep dasar perkembangan makhluk hidup. Sangat baik dalam menganalisis cara makhluk hidup menyesuaikan diri dengan lingkungan.	92	A	Richard, sangat baik dalam menyajikan karya tentang perkembangan makhluk hidup. Baik dalam membuat laporan hasil percobaan tentang siklus hidup dan pergerakannya dalam kehidupan sehari-hari.		
6	Ilmu Pengetahuan Sosial	70	94	A	Richard, sangat baik dalam menganalisis pengaruh dan kehidupan sosial budaya ekonomi, politik di wilayah ASEAN. Sangat baik dalam menganalisis perubahan sosial budaya dalam rangka modernisasi bangsa Indonesia.	98	A	Richard, sangat baik dalam menyajikan hasil identifikasi perkembangan geografis dan kehidupan sosial budaya ekonomi, dan politik di wilayah ASEAN.		
7	Seni Budaya dan Keterampilan	75					87	A	Richard, sangat baik dalam memberikan interval nada melalui lagu dan alat musik. Baik dalam membuat patung.	
8	Pendidikan Jaman Global dan Kesehatan	75						80	B	Richard, baik dalam mempraktikkan variasi dan kombinasi gerak dasar jalan, lari, lompat, dan lempar dengan kontrol yang baik melalui permainan dan atau olahraga tradisional. Baik dalam mempraktikkan variasi dan kombinasi gerak dasar lokomotor, non-lokomotor, dan manipulatif dengan kontrol yang baik dalam permainan bola besar sederhana dan atau tradisional.
9	Muatan Lokal									
a	Bahasa Sunda	70	77	B	Richard, baik dalam memahami teks cerita tentang perjalanan. Baik dalam memahami teks deskripsi tentang destinasi.	77	B	Richard, baik dalam menceritakan isi cerita pendek tentang pengalaman melalui buku.		
b	Bahasa Inggris	62	93	A	Richard, excellent in Memahami isi main menu makanan dan minuman dan menyajikan atau takarannya. Good in Memahami ungkapan teks dan tidak ada nada pada route listing.	89	A	Richard, excellent in Menyatakan kata ganti subjek berdasarkan jenis kelamin, tunggal, dan jamak. Good in Menyatakan ungkapan teks dan tidak ada nada pada route listing.		
c	TIK/Komputer	70						96	A	Richard, sangat baik dalam Memakai aplikasi mengedit dokumen dengan menggunakan fitur dan gambar, serta mencetaknya. Sangat baik dalam 6.

Mengetahui  
Orang Tua / Wali

*[Signature]*



Cigugur, 20 Desember 2019

Wali kelas/IB  
*[Signature]*

Sigit Kurniawan, A.Md